



Ce qui se passe à l'école...



Aussi célèbre que celui de Cannes... le festival du film de Souchez



Le samedi 22 mai 2004 a eu lieu au Centre Européen de la Paix la projection du film : *"A la découverte des Pyrénées"*

La salle était pleine de spectateurs dès 9h15 et il fallut faire une deuxième séance à 10h30 pour pouvoir accueillir tout le monde.

Les acteurs principaux du film sont les élèves du CM1 et du CM2.

Ce film est un documentaire sur la classe découverte en Ariège. On y découvre comment les élèves étaient installés, les visites et les balades qu'ils ont faits, des paysages des Pyrénées. On peut voir les enfants en pleine activité du matin au soir.

Le décor montagneux est grandiose, les acteurs jouent bien, la mise en scène est réussie, les dialogues sont rares mais la musique en rapport avec le montage est bien choisie.

On peut lui souhaiter d'avoir plusieurs oscars lors de la remise des prix !

Marché aux puces à la fête des écoles

La fête des écoles de Souchez aura lieu le dimanche 20 juin 2004 au parc René Cassin.

Cette année, une grande nouveauté vous attend dès 10 heures :

Le marché aux puces

L'après-midi, vous pourrez voir danser les élèves de chaque classe et bien sûr vous divertir dans les stands de jeux.

Venez nombreux !



Commémoration du 8 mai

A l'occasion de la commémoration du 8 mai, les élèves du CM2 ont chanté deux chants qu'ils avaient appris en classe avec Nicolas Brillon :

« la Marseillaise »

et « l'Hymne à la joie »

Bravo à nos jeunes chanteurs !



Une partie des élèves du CM2